



LA CASA DEL TARMAC

Le casse du siècle sur les NAO !

Nous sommes au regret de vous informer que les négociations avec la direction concernant les conditions de travail, les avantages sociaux et la reconnaissance du personnel ont atteint un point critique. Malheureusement, les propositions de la direction ne répondent pas à nos attentes et vont à l'encontre des intérêts des salariés.

Voici un résumé des points de désaccord :

1. **Augmentation Générale (AG) :**

- Proposition de 4% d'AG pour les non-cadres et les cadres a été refusée.

Pour notre direction mettre des AG chez les cadres c'est :

- *Revenir à la Russie d'il y a 50 ans*
- *Les faire devenir des fonctionnaires*

2. **Tickets restaurant :**

- Proposition de tickets à 9 euros (3,60 pour le salarié et 5,40 de l'entreprise) a été refusée.

Horaires flexibles :

- Proposition d'horaires flexibles a été refusée.

3. **Augmentation du budget CSE :**

- Proposition d'augmentation du budget CSE (pouvoir augmenter les chèques cadeaux, les chèques Noël, une participation sur les licences sportives ou musicales) a été refusée.

4. **Prime d'ancienneté basée sur le salaire de base :**

- Proposition de prime d'ancienneté basée sur le salaire de base a été refusée.

Nous sommes convaincus que ces points sont essentiels pour améliorer nos conditions de travail et notre bien-être au sein de l'entreprise. Malheureusement, la direction semble ne pas partager notre vision pour le futur de TARMAC.

Pendant les communications trimestrielles et l'anniversaire des 10 ans de TARMAC ARAGON, la direction a souligné l'importance de "Retenir, Attirer, Développer" pour assurer le succès de l'entreprise. Cependant, les propositions actuelles semblent éloignées de cette vision. Nous nous demandons si nous sommes vraiment alignés sur ces objectifs fondamentaux.

Dans le but de faire entendre notre voix et de défendre nos droits, nous vous appelons à une mobilisation le **16 février devant l'accueil de 10h à 12h**. C'est l'occasion pour nous de manifester notre désaccord de manière pacifique et solidaire. Ensemble, nous sommes plus forts, et c'est le moment de montrer notre détermination.

N'hésitez pas à contacter le syndicat pour plus d'informations sur les actions prévues et sur la façon dont vous pouvez contribuer à cette mobilisation.

Nous comptons sur votre soutien et votre présence le 16 février pour faire valoir nos droits et défendre nos intérêts.

Ensemble, nous sommes TARMAC.

Mobilisation le 16 février devant l'accueil de 10h à 12h